



▲ 3日目広々としたカドーリー農園を視察

女性を海外に派遣し、文化・歴史・生活等を視察し、体験を通して視野を広め地域発展に貢献していただくために行っている女性の翼も5回を迎えました。今年も50人の方が香港・マカオ・中国へ旅立ち、和気あいあいのなかすばらしい研修をすることができました。

香港市内、マカオ、中国
の中山県の視察、カドーリー

● 3つの国とも貧富の差が著しい事がわかりました。



3カ国を自分の目で確かめる

团长 伊橋文枝（原方）

10月12日、小雨の中を50人の女性が町民会館へ集合しました。『光町女性の翼』の一一行です。30歳代から60歳代までの町内の幅広い層の方々との旅のはじまりです。

海外へ出て、文化、歴史、生活等を視察し体験を通して視野を広めてくるという目的をもち、成田を発つて約4時間、高層ビルの林立する中を縫うようにして香港の空港へ到着しました。日本を発つ時は雨が降

農園の見学と4日間は過密スケジュールでしたが、病気・事故等なく全員揃つて行動できた事は本当にかかりました。

滞在期間中、たくさんの事を見聞しましたが、その中からいくつかをあげてみますと、

農園の見学と4日間は過密スケジュールでしたが、病気・事故等なく全員揃つて行動できた事は本当にかかりました。

滞在期間中、たくさんの事を見聞しましたが、その中からいくつかをあげてみますと、

農園の見学と4日間は過密スケジュールでしたが、病気・事故等なく全員揃つて行動できた事は本当にかかりました。

滞在期間中、たくさんの事を見聞しましたが、その中からいくつかをあげてみますと、

● 3つの国とも貧富の差が著しい事がわかりました。

● 3つの国とも貧富の差が著しい事がわかりました。

最後に毎年多くの女性を海外へ派遣し研修の機会を与えて下さっている町及び担当の皆様に心よりお礼を申しあげます。

貧富の差が著しい隣国の生活を視察

女性の翼

10/12～15 香港マカオ中国

コース

1日目 香港市内観光

2日目 マカオと中国・中山県(孫文の生家や記念館を視察)

3日目 カドーリー農園視察・九龍地区視察

4日目 市内観光・自由行動

4日間で海鮮料理・四川料理・北京料理等を味わいグルメな旅でした。



楽しかった！

